



いすぐみだより 5月

尚徳福祉会 とちょう保育園



りす組での生活も1ヶ月が経ちました。はじめは新しい環境に慣れず、戸惑ったり、泣いてしまったりする姿が見られましたが、ゆったりと関わる中で自分の好きな遊びをしたり、やり取りを楽しんだりする姿が見られるようになり、笑顔や笑い声が増えてきました。

散歩では、チューリップや桜、タンポポなどの春の自然物を見つけたり、触れたりする事を楽しんでいます。中には「あか、あった」「きれいだね」と会話を楽しんでいる子も…これからも一緒にいろいろな発見や探索をしながら、戸外活動を楽しんでいきたいと思っています。



5 がつうまれのおともだち



5月より新しいお友達が入園します。

おいらせ

よろしくお願ひします。

【5月の目標】

- ・保育士との関わりを通して、好きな遊びややりたい事をじっくり楽しむ。
- ・自分で食べる事の楽しさを味わう。

手づかみやスプーン、フォークなどの食具を使い、自分で食べている姿が多く見られています。「まだ一人で食べる事が難しいから…」と、つい手を出してしまいそうになりますが、自分でしたい・やりたい気持ちを大切にしながら、楽しい食事をすすめていきたいと思っています。



玩具紹介



ここでは子どもたちが普段よく遊んでいる玩具を紹介したいと思います♪



動物や赤ちゃんの人形です。おんぶや抱っこをして歩いたり、布団をかけてトントンしたり、時には同じ布団で昼寝したりと、一緒に過ごす事を楽しみ、お世話しながら遊んでいます。



新幹線や電車をたくさんつなげられると「みて、みて」「できたよ」と教えてくれたり、友だちや保育士と一緒に長い線路を作ったりしています。中には寝そべりながら夢中になって遊んでいる姿も見られます。